
Herr Züll von der FDP-Fraktion meinte, dass auf dem Geltungsbereichsplan sowie auf einem 
weiteren Plan die Abgrenzung des Gebietes eine Inlandnahme nach Bonn zu beinhalten scheint. 
Sowie er das sehe, ende das Stadtgebiet an der nördlichen Straßenseite, die Abgrenzung auf 
Seite 7 der Sitzungsvorlage wäre ein wenig breiter als das echte Plangebiet.  
Hinweisend machte er auf die Verkehrsbeschilderung aufmerksam und bat um Überprüfung.  
 
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN gab bekannt, dass er theoretisch bei 
diesem Tagesordnungspunkt befangen sein könnte.  
Daher erkläre er, dass er an der Beratung und Abstimmung nicht teilnehmen werde. 
 
Eine weitere Frage zur Teilnahme an der Stadt Bonn beim Ur-Plan wurde von der Verwaltung 
beantwortet. Herr Trübenbach teilte dazu mit, dass es mit der Stadt Bonn noch einen Termin 
gäbe. 
 
Danach ließ der Ausschussvorsitzende abstimmen. 
 
Anmerkung: 
Herr Metz hatte sich bei der Abstimmung nicht beteiligt. 
 


